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回 覧

１１月１５日（金）、美土里小学校で第５回学校運営協議会を開催しました。会議の前に西連携型

小中一貫校の学習の様子をチェックシートをもとに参観し、学力向上の取組について委員がそれぞれ

確認しました。委員からは、子どもたちが楽しみながら学習に取り組んでいること、個の意見が学習

に取り込まれており個性が大切にされていること、掲示物が充実していること、など藤岡スタンダー

ドに則った授業が展開されている様子について、感想や意見が述べられました。また地域行事に参加

してくれた児童が委員にきちんとあいさつができているなど、地域での取組の成果が表れているとい

う意見も出されました。

第５回学校運営協議会～熟議で話し合われたこと～

１，次年度の「教育懇談会」及び「西中サミット」の開催方法について

・「教育懇談会」と「西中サミット」を同日開催とし、子どもたちの会議の様子を参観し

た様子をもとに大人同士が意見交流を進めるのはどうか。ただし、子どもの参加の場合

は昼間開催となるが、その場合大人の参加が難しくなることも想定される。

・テーマについて「いじめ」につながる様々な事象や子どもたちの気持ち（なぜいじめる

のか）を考え、「それでもいじめはいけない」と、より考えを深められるテーマにして

もよいのではないか。

２，学力向上に向けて

・自己肯定感が育まれている結果が出ている。帰宅後の過ごし方

について小中学校とも全国の数値と差異があることから、宿題

を含め家庭学習のあり方を検討していくことが必要である。

３，今後のウェスト・ドリーム・プランの活用について

・学校や子どもに関わりがないと関心が向かないのではないか。コミュニティ・スクール

通信を含め広報の充実を図る必要がある。今後学校評価の中で浸透の度合いを評価して

いく。

※その他、「学校評価アンケートの実施」「ボランティアのつどい」「地域クリーン作戦」

などの項目で熟議が行われました。また熟議後美土里小の先生方と懇談会を行いました。

＜２年生音楽の授業＞ ＜６年生図工の授業＞ ＜４年生学級活動＞



⻄ドリームネット通信

武⽥ 江美さん
(⽇野⼩６年)

⿊澤 和真さん
(平井⼩２年)

鈴⽊ 夏さん
(⻄中３年)

11/23地域クリーン作戦特集!!

ボランティア
募集中!!

Ⅴ

続々と集まり、地域がキレイになるのは嬉しい
です。中学⽣がきびきびと声を掛けたり、仕分
けをしたりと気持ち良い姿が⾒られました。

『出来る⼈が、出来る時に、出来る事を…』を、合⾔葉に活動しています。学校だけでなく、
地域も⼀体となって⼦供たちを育てていく…⼦供だけでなく、地域の⽅々にも元気になって
もらえるよう活動していきたい。⼀緒に⼦供たちと地域の⽅々と楽しい時間を過ごしませんか。

タバコなどの危ないゴミがたくさんあ
ったので、少しでもポイ捨てがなくな
って欲しいと思いました。

ボランティアの
コメント

ボランティア
登録QR

Yさん(中⼤塚地区)

地域がキレイになることはもちろん良い事
です。作業を通して⼩学⽣・中学⽣・⼤⼈
がちょっとした会話をしながら交流してい
たのは、とても良い事だと感じています。

お⺟さんと⼀緒に出来て楽しかったで
す。ゴミが落ちていたけど、僕は捨て
ないように気をつけたいです。

ボランティアの
コメント

※写真⼈物とコメントは⼀致しておりません。

近藤 明浩さん
(⽇野⼩校⻑)

ボランティアの
コメント

たくさんのご参加、ありがとうございました。

初めて参加しました。⾃分の地域のゴミ
拾いをしたことがなかったので、とても
楽しかったです。
また機会があればやりたいです。

佐藤 漱さん
(⻄中１年)

⼩学校の頃から旗振りや育成会の活動など、
多くの場⾯で⽀えられてきました。私は地域
の⽅々と交流がしたいという思いでゴミを集
める係をしていたのですが、参加して下さっ
た⾊々な話をすることが出来て嬉しかったで
す。この地域の昔と今の違いを話したり、経
験談を聞かせて頂きました。クリーン作戦は
私たちと地域を繋ぎ、⽇頃の感謝を伝えられ
る良い機会です。さらに参加して頂ける⼈が
増えてくれると嬉しいです。

⿊澤 瑛⾥さん
(⽩⽯地区)

当⽇は⾵があり寒い⽇でしたが、キレイに
なることが嬉しくて楽しくて、⼀⽣懸命ゴ
ミ拾いをしているうちに体も⼼も温かくな
りました。ゴミのポイ捨てについて親⼦で
⼀緒に考える良い機会になりました。

児童さんの
コメント

児童さんの
コメント

⽣徒さんの
コメント

⽣徒さんの
コメント

みんなで⼀丸となって取り組む姿を⾒て
とても嬉しく思いました。中学⽣は率先
してゴミの分別をしてくれて頼もしかっ
たです。通学路がキレイになり、児童も
気持ちよく通学できると思います。

鈴⽊ 千尋さん
(⽇野地区)

ボランティアの
コメント

内⼭ 慶さん
(⻄中３年)

僕は初めて参加しました。主にゴミ回収の
⼿伝いをし、今まで⽣活してきた地域・藤岡
市の⼀員として、年齢問わずコミュニケーシ
ョンをとり、感謝を持つことが出来たとても
貴重な経験になりました。1時間という限ら
れた時間でしたが、地域を良くし、今まで地
域を⽀えてくれた⼈の温かさを肌で感じるこ
とが出来ました。改めて藤岡市をより良くし
ていきたいという強い気持ちを持つことが出
来ました。
クリーン作戦で養った⼒を、これからの地域
の⾏事、来年のクリーン作戦にも⽣かしてい
き、地域に恩返しをしていきます。

⽣徒さんの
コメント


